

Carta de recomendación empleado doméstico

Lima, Perú 10 de enero del 2022

John Williams

La siguiente carta tiene por finalidad recomendar laboralmente a la señora Karla Sarmiento como empleada doméstica. Esta persona trabajó por 12 años en mi casa desde el año 2008 hasta el 2020.

Durante este lapso de tiempo la señora Sarmiento demostró profesionalidad en el desempeño de sus funciones. Además, jamás tuvimos desacuerdos que pudieran interrumpir nuestra relación laboral.

Es puntual y sabe seguir instrucciones, mantiene una buena actitud y demuestra respeto por sus patronos. Destaco principalmente su honradez y valores éticos al trabajar en mi hogar.

Me despido de usted, quedando a su completa disposición para aclarar cualquier duda que tenga sobre la persona aquí recomendada.

Atentamente,

Cinthia Fernández

XXX XXXXXXXX